

Toma en la OEA

Familiares de los reos acusados de subversión se tomaron ayer durante dos horas la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA) en Santiago, como protesta por los supuestos malos tratos que recibirían en la Cárcel de Alta Seguridad, quienes acuden a visitar a sus parientes encarcelados en ese recinto. Los familiares solicitaron al gobierno y, en particular al ministro del Interior, Germán Correa, que se les permita visitar a sus parientes recluidos y que se les otorgue un mejor trato. A la vez, pidieron que el titular del Interior los reciba en una fecha próxima para tratar en forma personal las situaciones que se producirían.

Luego de permanecer aproximadamente dos horas en el lugar, el grupo integrado por siete personas abandonó en forma pacífica el edificio de la OEA, ubicado en la avenida 11 de Septiembre 1860, en Providencia.